



welcome cinéma

publié le 14/10/2022

Hier soir, jeudi 13 octobre, certains élèves du collège ont pu participer à un moment convivial autour d'abord d'un petit goûter puis de la projection d'un animé.

Rien ne se passe jamais comme prévu lors de ces soirées ciné, mais tout se passe toujours bien.

Les participants avaient l'air contents, j'espère que vous n'hésitez pas à venir nous rejoindre la prochaine fois.

Bon week-end à vous.

V. Gras



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.